

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pengendalian internal, kesesuaian kompensasi, ketaatan aturan akuntansi terhadap kecurangan akuntansi (*fraud*) pada KSPPS BMT Manfaat Jepara. Setelah peneliti melakukan analisis dalam bab-bab sebelumnya maka peneliti dapat memberikan beberapa kesimpulan, yaitu:

1. Terdapat pengaruh positif dan signifikan pengendalian internal terhadap kecurangan akuntansi (*fraud*) pada KSPPS BMT Manfaat Jepara, Hal ini dibuktikan dari hasil pengolahan data komputer dengan menggunakan SPSS Versi 25 dapat diketahui bahwa Nilai t_{hitung} sebesar $2,898 >$ nilai t_{tabel} sebesar $2,019$ maka t_{hitung} berada pada daerah H_0 ditolak dan H_a diterima dengan taraf signifikan lebih kecil dari $0,05$ yaitu sebesar $0,006$ secara parsial pengendalian internal merupakan variabel bebas yang berpengaruh signifikan terhadap kecurangan akuntansi. Dan t_{hitung} positif artinya pengendalian internal berpengaruh positif terhadap kecurangan akuntansi (*fraud*) pada KSPPS BMT Manfaat Jepara. Semakin baik pengendalian internal yang dimiliki koperasi maka semakin rendah terjadinya kecenderungan kecurangan akuntansi (*fraud*).
2. Terdapat pengaruh positif dan signifikan kesesuaian kompensasi terhadap kecurangan akuntansi (*fraud*) pada KSPPS BMT Manfaat Jepara, Hal ini dibuktikan dari hasil pengolahan data komputer dengan menggunakan SPSS Versi 25 dapat diketahui bahwa Nilai t_{hitung} sebesar $6,775 >$ nilai t_{tabel} sebesar $2,019$ maka t_{hitung} berada pada daerah H_0 ditolak dan H_a diterima dengan taraf signifikan lebih kecil dari $0,05$ yaitu sebesar $0,000$ secara parsial kesesuaian kompensasi merupakan variabel bebas yang berpengaruh signifikan terhadap kecurangan akuntansi. Dan t_{hitung} positif artinya kesesuaian kompensasi berpengaruh positif terhadap kecurangan akuntansi (*fraud*) pada KSPPS BMT Manfaat Jepara. Semakin baik kesesuaian kompensasi yang dimiliki koperasi maka semakin rendah terjadinya kecenderungan kecurangan akuntansi (*fraud*).
3. Terdapat pengaruh positif dan signifikan ketaatan aturan akuntansi terhadap kecurangan akuntansi (*fraud*) pada KSPPS BMT Manfaat Jepara, Hal ini dibuktikan dari hasil pengolahan data komputer dengan menggunakan SPSS Versi 25 dapat

diketahui bahwa Nilai t_{hitung} sebesar $2,662 >$ nilai t_{tabel} sebesar $2,019$ maka t_{hitung} berada pada daerah H_0 ditolak dan H_a diterima dengan taraf signifikan lebih kecil dari $0,05$ yaitu sebesar $0,011$ secara parsial ketaatan aturan akuntansi merupakan variabel bebas yang berpengaruh signifikan terhadap kecurangan akuntansi. Dan t_{hitung} positif ketaatan aturan akuntansi berpengaruh positif terhadap kecurangan akuntansi (*fraud*) pada KSPSS BMT Manfaat Jepara. Semakin baik ketaatan aturan akuntansi yang dimiliki koperasi maka semakin rendah terjadinya kecenderungan kecurangan akuntansi (*fraud*).

4. Terdapat pengaruh positif dan signifikan secara bersama-sama variable pengendalian internal, kesesuaian kompensasi, ketaatan aturan akuntansi terhadap kecurangan akuntansi di KSPSS BMT Manfaat Jepara. Hal ini dibuktikan nilai F_{hitung} sebesar $21,59 >$ nilai F_{tabel} sebesar $2,83$, maka F_{hitung} bernilai positif, kaidah pengambilan keputusannya dikatakan berpengaruh jika nilai F_{hitung} lebih besar dari F_{tabel} . dengan taraf signifikan lebih kecil dari $0,05$ yaitu sebesar $0,000$ secara simultan mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap kecurangan akuntansi di KSPSS BMT Manfaat Jepara. Jadi variabel pengendalian internal, kesesuaian kompensasi, ketaatan aturan akuntansi berpengaruh secara signifikan terhadap kecurangan akuntansi di KSPSS BMT Manfaat Jepara. Jika ketiga variabel tersebut berjalan dengan baik maka kecurangan akuntansi di KSPSS BMT Manfaat Jepara menurun atau berkurang. Jadi, Semakin baik pengendalian internal, kesesuaian kompensasi, ketaatan aturan akuntansi yang dimiliki koperasi maka semakin berkurangnya pula kecurangan akuntansi di KSPSS BMT Manfaat Jepara.

B. Implikasi Penelitian

1. Implikasi Teoritis

Penelitian ini diharap bisa bermanfaat bagi perkembangan informasi keuangan, khususnya yang berkaitan dengan pengendalian internal, kompensasi dan kepatuhan akuntansi yang bergerak pada perekonomian supaya lebih insentif, supayadapat menurunkan terjadinya kecurangan akuntansi di KSPSS BMT Manfaat Jepara.

2. Implikasi Praktis

- a. Kecurangan akuntansi bisa dipengaruhi oleh pengendalian internal, kepatuhan terhadap kompensasi dan kepatuhan terhadap peraturan akuntansi. Ketika ketiga variabel tersebut

berjalan dengan baik maka kecurangan akuntansi di KSPSS BMT Manfaat Jepara akan berkurang.

- b. Berdasarkan hasil penelitian, pemilik koperasi harus mengetahui tentang pengendalian intern, kepatuhan terhadap remunerasi dan kepatuhan terhadap peraturan akuntansi. Pemilik dan karyawan harus memperhatikan pengendalian internal, kepatuhan kompensasi dan kepatuhan akuntansi untuk mengurangi kecurangan akuntansi KSPSS BMT Manfaat Jepara.

C. Saran-saran

Berdasarkan temuan penelitian dan kesimpulan yang disajikan, penulis membuat saran yang dapat berkontribusi pada hasil penelitian, berikut dapat diajukan:

1. Bagi Pemilik koperasi diharap pada waktu yang akan datang terus meningkatkan dan memperbaiki pengendalian internal, kesesuaian kompensasi, dan ketaatan aturan akuntansi.
2. Karyawan hendaknya terus meningkatkan hubungan baik dengan atasan, sehingga terjalin kenyamanan dan keharmonisan yang baik antara dirinya dengan nasabah.
3. Hal terpenting yang tidak boleh dilupakan adalah pengendalian internal, kepatuhan terhadap remunerasi dan kepatuhan terhadap peraturan akuntansi, yang harus terus dikembangkan, karena ini merupakan modal utama untuk mengurangi kecurangan akuntansi.

D. Penutup

Demikianlah akhir dari tulisan ini dan tidak lupa dengan mengucapkan syukur *Alhamdulillah* penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan kekuatan, hidayah dan taufik Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Harapan penulis, mudah-mudahan bisa memberikan manfaat dan kontribusi positif bagi penulis maupun siapa saja yang dapat memetik ilmu, hikmah dan pengalaman dari tulisan ini. *Amin Yaa Robbal 'Alamin.*